

El Rey Felipe asiste a la cena de gala del 40 aniversario de CEOE p3

CEOE-CEPYME Guadalajara celebra su 39 Asamblea General p4

Entrevista con José Arroyo, Comisario-Jefe Provincial Comisaría Provincial de Guadalajara p5

El Gobierno regional invertirá 26,6 millones en PRL p7

Finca Río Negro logra un nuevo galardón p8

El CEEI de Guadalajara celebra su patronato como referencia nacional p9

El Ayuntamiento de Guadalajara presupuesta 1,4 millones de recursos propios para el fomento del empleo p13

CEOE Guadalajara asiste a la comisión de Seguridad y Salud p17

La provincia de Guadalajara se consolida como destino turístico p18

Nuevo encuentro de AzuNetWork p21

Ángel Nicolás, reelegido presidente de CECAM

Nicolás manifestó su intención de seguir con la misma línea “continuista, reivindicativa en la línea empresarial, leal con las administraciones y los sindicatos, y negociando todo lo que sea interesante para los empresarios”

Los miembros de la Asamblea Electoral de CECAM, eligieron, por aclamación, a Ángel Nicolás, para su reelección como presidente de la Confederación Regional de Empresarios de Castilla-La Mancha, cargo que ostentará durante los próximos cuatro años. Cerca de 100 compromisarios, representantes de las organizaciones integradas en CECAM, asistieron a la Asamblea Electoral de la

Confederación, donde Nicolás coge las riendas de su tercer mandato, asegurando que “es un orgullo tremendo que los empresarios sigan confiando en mí, después de ocho años al frente de la organización”. De cara a los próximos años, el presidente manifestó su intención de seguir en la misma línea “continuista y reivindicativa en la línea empresarial y leal con sindicatos y administraciones”.

pag/16



BASF invertirá en su planta de Marchamalo

El grupo BASF dio su visto bueno para la ejecución de proyectos de mejora en sus instalaciones de la planta de Marchamalo por un valor de 10 millones de euros. Dichos proyectos, estarán destinados a reforzar el nivel de seguridad de sus instalaciones, así como anticipar los cambios legislativos en cuestión de emisiones.

pag/15

APAG celebra su 40 aniversario trabajando para los agricultores

La Asociación Provincial de Agricultores y Ganaderos de Guadalajara (APAG), ha cumplido 40 años trabajando para los agricultores y ganaderos y la provincia de Guadalajara. Sus 2.700 socios dan muestra de ese buen hacer en la lucha por una profesión que, aunque a veces olvidadas, son el sustento de la so-

Los ganaderos también tienen su espacio en esta asociación que cuenta con 2.700 socios en toda la provincia de Guadalajara

ciudad, porque “es de donde salen los alimentos para todo el mundo y son, hoy en día, los que dan vida al medio rural”, afirma su presidente, Antonio Zahonero. Una asociación que está cerca del ganadero y agricultor asesorando e informando.

pag/12



NUEVO JAGUAR F-PACE

DESDE 46.200 €*

QUIAUTO

Vía Complutense 107 G - 28805, Alcalá de Henares (Madrid), T. 918 770 058

www.quiauto.com

THE ART OF PERFORMANCE



*Precio de lista. IVA incluido. Excluyendo de 0-100, desde 125 hasta 100 g/km. PVP de un nuevo Jaguar F-Pace 2.0i 250 CV 4x4 con 12.200 € de impuesto de matriculación. IVA incluido. El precio puede variar en función de la configuración, equipo de serie y opciones. Línea Jaguar. 022 1442 254